

Tod@s a la calle este Primero de Mayo

Sumario



Página 2. Federaciones



Página 3. Informe siniestralidad la-



Página 3. Breves sociolaborales



Página 5. "Día Internacional de la Salud y Seguridad laboral"

1
MAYO 2016

CONTRA LA POBREZA SALARIAL Y SOCIAL

TRABAJO Y DERECHOS

Huesca 12h. Manifestación Plaza Zaragoza
Teruel 12h Manifestación Plaza de la Catedral
Anderorra 12h Manifestación Plaza Regallo
Tarazona 10h. Almuerzo popular en la C/ de los sindicatos.
Posterior concentración en Pza. San Francisco
Zaragoza 11.30h. Manifestación Plaza San Miguel

CCOO

mientras que el que más recibe se ha fijado en 4.493 euros, en doce mensualidades.

Razones

Elevar el Salario Mínimo Interprofesional, por lo menos hasta los 800 euros, aumentar la cobertura para los desempleados que se ha visto reducida en tres puntos solo este último año y dar salidas a los parados de larga duración (según la EPA 48.600 de un total de 93.700 aragoneses) son otras de las reivindicaciones que los sindicatos sacarán a la calle este domingo. El sindicato sigue reclamando una renta mínima de subsistencia para las clases más desfavorecidas.

Movilizaciones

Huesca A las 12 de la mañana en la Plaza Zaragoza

Teruel A las 12 de la mañana en la Plaza de la Catedral

Anderorra A las 12 de la mañana en la Plaza Regallo

Tarazona A las 10 de la mañana en la calle Cortes de Aragón

Zaragoza A las 11.30 de la mañana en la Plaza San Miguel

Os recordamos que el domingo tenemos una cita en el Primero de Mayo, en las principales provincias aragonesas.

El lema de este año es: "Contra la pobreza salarial y social. Trabajo y derechos" porque aunque es cierto que la recesión parece haberse superado en Europa, no hay recuperación económica en la ciudadanía española. En España, la gestión de la crisis ha supuesto un aumento de la desigualdad, no solamente vinculada a los recortes sino a las reformas y cómo han incidido en el mercado laboral. Y es que en Aragón, 72.400 personas con trabajo que están por debajo del umbral de la pobreza. Los que menos cobran en la comunidad autónoma son tres grupos: 342 euros brutos al mes (35.000 personas), 700 euros (38.000 personas) y 945 euros brutos al mes (unos 47.000 aragoneses y aragonesas),